

# INFORME FINAL

**CARMEN LÓPEZ ALBERT**  
BECA FUNDACIÓN ARQUIA 2013  
FUNDACIÓN METRÓPOLI

## FUNDACIÓN METRÓPOLI

Es una organización sin ánimo de lucro cuyo objetivo es contribuir a la innovación y el desarrollo sostenible de ciudades y regiones mediante la investigación, innovación e incubación de proyectos territoriales.

El proceso de desarrollo de estos proyectos suele ser largo, tanto a nivel de documento técnico como su posterior puesta en práctica. Requiere por lo tanto de un alto ritmo de trabajo, muy ordenado y sistematizado, y de un equipo de profesionales multidisciplinar, que además sean capaces de acoger como a uno más a los que acaban de llegar e integrarles perfectamente en este complejo sistema.

Para alguien que está en sus primeros años de vida profesional, resulta además, muy interesante asistir al proceso de gestión de todos estos proyectos: reuniones con clientes, propuestas iniciales, contratación, gestión publicitaria del proyecto, etc. Todo un mundo nuevo de actuaciones estrechamente vinculadas a cada proyecto y sin las cuáles éstos no podrían funcionar.



## PROCESO DE APRENDIZAJE

### TERRITORIOS INTELIGENTES

Otra manera de hacer urbanismo.

Se trata de mirar más allá de los límites administrativos, preestablecidos, de ciudades, regiones o países; más allá del punto de vista arquitectónico como "diseñador" de ciudades. Es pensar los territorios, con coherencia, para encontrar el equilibrio entre los aspectos económicos, sociales, ambientales y culturales.

La estancia en Fundación Metr poli abre un campo totalmente desconocido para alguien que acaba de terminar la carrera, un punto de vista diferente, global, desde el que abordar los proyectos no s lo de urbanismo, sino tambi n de arquitectura, econom a, o sociolog a.

La beca Arquia da acceso este nuevo mundo de ideas que, poco a poco, y mediante la inmersi n directa en el trabajo, se va asentando y tomando forma. En este sentido me gustar a agradecer a mis compa eros de Fundaci n Metr poli todo el tiempo que me dedicaron explic ndome la metodolog a, el empleo de los programas inform ticos, casi todos nuevos para m , y el sistema de trabajo.



Proyecto Diamante Caribe y Santanderes de Colombia. FM

## ESTANCIA EN MADRID

Una ciudad que es cultura.

Teatros, conciertos, arquitectura, historia, turismo, visitas a ciudades cercanas, paseos por el Retiro, el Capricho, las fiestas tradicionales, ferias, mercadillos de artesanía...

Aunque la sede de Fundación Metr poli se ubica en el norte de Madrid, ya en el t rmino municipal de Alcobendas, decid , para mi estancia de un a o, establecerme en el centro de la ciudad ya que  sta est  perfectamente comunicada en toda su  rea metropolitana.

Vivir en el centro de Madrid te abre incre ble abanico de posibilidades. Reci n acabados los estudios universitarios,  sta la primera vez que se tiene el tiempo libre tan acotado, por lo que resulta una oportunidad perfecta para explimir la ciudad al m ximo.



Vista de Madrid desde una terraza en Callao

## BECA ARQUIA

Además de una beca para realizar prácticas en estudios de arquitectura, es la oportunidad de entrar en contacto con 22 personas, jóvenes arquitectos o estudiantes, en tu misma situación, cargados de inquietudes, buenas ideas, experiencias y ganas de hacer cosas.

Es conocer la arquitectura desde el punto de vista profesional y es hacer un nuevo grupo de amigos.



Foro Arquia Proxima 2013. Valladolid

---

Mi más sincero agradecimiento a la Fundación Caja de Arquitectos por ofrecer la posibilidad de vivir esta experiencia que resulta tan enriquecedora; y a Fundación Metrópoli, por acogerme como a uno más de su equipo durante este año.

Cui